



Da liegt etwas im weißen Schnee.
Etwas Rotes! Neugierig stupst Wanja Waschbär
das Ding mit der Pfote an.
Es ist weich. Aber es bewegt sich nicht.
»Was ist das bloß?«, fragt sich Wanja.



Oh, da ist ja eine Spur!
Eine Spur im Glitzerschnee!

Tipp, tapp, tipp, tapp – welches Tier
lief gerade eben hier?
Tipp, tipp, tapp – zu wem führt nur
diese weiße Glitzerspur?

»Reika Reh, warte mal!«, ruft Wanja Waschbär.
»Weißt du, was das ist? Es ist nämlich kein Kobel, kein
Hasenohrenwärmer und kein Fuchsschwanzschützer.«
»Das ist eine Mütze«, sagt Reika. »Aber wem gehört sie wohl?«



Na so was, noch eine Spur!
Eine Spur im Glitzerschnee!



Tipp, tapp, tipp, tapp – welches Tier
lief gerade eben hier?

Tipp, tapp, tapp – zu wem führt nur
diese weiße Glitzerspur?



»Das ist ja der Weihnachtsmann!«, ruft Wanja Waschbär.

»Du hast meine Mütze gefunden«, freut sich der Weihnachtsmann.

Verwundert gibt ihm Wanja das rote Ding. Es passt wie angegossen.

»Na klar, das ist eine Weihnachtsmannmütze!«, jubelt Wanja.





Der Weihnachtsmann lacht und öffnet seinen Geschenkesack.

Es duftet nach Äpfeln, Zimt und Honigkuchen.

»Frohe Weihnachten!«, wünscht der Weihnachtsmann
allen Tieren und flüstert leise: »Vielen Dank, Wanja.«

